

メルマガ全部協プライムニュース平成31年3月号

4. 事務局からのお知らせ

1) 「第17回国際オートアフターマーケット EXPO2019」開催

自動車アフターマーケットの展示会「第17回国際オートアフターマーケット EXPO2019」(IAAE2019)が、3月13日から15日まで東京ビッグサイトで開かれました。3日間の来場者数は述べ3万4千人にのびりました。

13日の開会式には全部協の新戸部八州男理事長も出席し、日本自動車部品工業会など他の主催者団体代表らとともにテープカットを行いました。



2) 「第1回自動車リサイクルビジネスフォーラム」に新戸部理事長が出席

日刊自動車新聞社が主催する「第1回自動車リサイクルビジネスフォーラム」が3月13日に開催され、全部協から新戸部八州男理事長出席しました。

経済産業省や環境省、国土交通省のほか日本自動車リサイクル部品協議会、NGP 日本自動車リサイクル事業協同組合、日本自動車整備振興会連合会、(株)ビッグウェーブなど、リサイクル部品の製造や供給、または自動車リサイクル関連の事業に携わる業界団体・企業らが参加し、「リサイクル部品の活用と促進」をテーマに各業界の現状や取り組み、課題などについて意見を交し合いました。出席者からはリサイクル部品の品質保証や流通に関する課題のほか、輸送費の高騰や人材不足などを深刻な問題として危惧する声が多く聞かれました。こうした問題について新戸部理事長は、「アフターマーケットや整備業界の深刻な現状をちゃんと伝えたいので対策を取る必要がある。自動車ユーザーや社会に向け、今までのような安い整備は成立しないことを訴え理解を求めていると将来はない」とアフターマーケットが丸となって問題に取り組む必要性を訴えました。

